



Para besar a su propio hijo, se inclinó, pero antes de poder hacerlo, una flecha fue disparada y besó la garganta del bebé... "Ali Asghar (niño de 6 meses), la personificación de la inocencia y rectitud del Imam Hussein (AS)." El hijo bebé del Imam Hussein (AS), quien fue martirizado en la tragedia de Karbala. También es conocido como Abdullah, el niño que está siendo amamantado. Está bien documentado en libros históricos que tenía seis meses de edad y se convirtió en mártir por una flecha con tres puntas durante la batalla. Según el relato de Sabt ibn Jauzi de Hisham ibn Muhammad Kalbi, mientras el Imam Hussein (AS) se dirigía a los soldados de Umar ibn Sa'ad, vio a uno de sus bebés inquietos debido a la sed, como un pez sacado del agua. Levantó a su bebé de seis meses y lo presentó al enemigo, diciendo: "¡Oh, gente! Si no tienen misericordia de mí, entonces tengan misericordia de este niño lactante y denle un sorbo de agua." Los relatos históricos afirman que en ese momento, un hombre del ejército de Umar ibn Sa'ad llamado Harmala ibn Kahil Asadi disparó una flecha a la garganta del niño, le cortó de oído a oído, separó su cabeza de su cuerpo y el inocente niño alcanzó el martirio. El Imam Hasan (AS) sostuvo su [el del niño] garganta y, cuando se llenó de sangre, lo colocó en el suelo y dijo: "¡Oh Señor! Si has quitado la ayuda de los cielos de nosotros, entonces colócala para nuestro beneficio y toma venganza de estos opresores." Según un relato histórico registrado, el Imam Hussein (AS) lloró al presenciar este incidente y dijo: "¡Oh Señor! Tú eres el juez supremo entre nosotros y estas personas que nos invitaron a ayudar y luego nos mataron". Según Sabt ibn Jauzi, en ese momento, se oyó una voz desde el cielo que decía: "Déjalo, oh Hussein, porque en el Paraíso, una nodriza está esperándolo". Los musulmanes chiítas y los seguidores del Imam Hussein (AS) consideran a Ali Asghar como la Puerta para Satisfacer las Necesidades. Le dedican la séptima noche de Muharram, durante la cual participan en elegías y luto centrados en él. Se dice que su elegía es una de las partes desgarradoras de la tragedia de Ashura. Además, cada año se celebra una ceremonia llamada "Shir Khwargan-e Husseini" el primer viernes de Muharram para conmemorar al Imam Ali Asghar (AS).

Educational Tourism Institute (Voice of Fitrah)

www.avayeFetrat.ir

+98-919-25-25-055

<https://www.instagram.com/avayefetrat>

<https://www.facebook.com/avayefetrat>

<https://telegram.org/avayefetrat>

<https://castbox.fm/vc/5313071>